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揭开“人体
眩晕之谜”

头眩和头晕二者在医学上统一称为眩
晕症，眩晕主要是由于某种疾病导致脑组织
得不到正常的血液(或氧)的营养供应而出现
的控制身体平衡系统的脑神经功能发生紊
乱，眩晕对人体的危害极大，如不及时治疗，
脑组织长期处于缺血、缺氧的状态，很容易
引起脑血栓，脑溢血，痴呆症等一系列的重
大疾病的发生。无论您是高血压，血管硬化、
劲椎病引起的头晕，只要是脑供血供氧不足
引起的头晕，老字号国药定抑眩宁胶囊治一
个好一个，您可以在身边有眩晕的朋友打听
一下，抑眩宁胶囊已经在全国市场热销13

年。由沈阳双鼎制药独家生产的国家级新药
(国药准字z10983106)“抑眩宁胶囊”是目前市
场上唯一一个专治各种眩晕症的国药。“抑
眩宁胶囊”是由12味名贵中药采用高科技手
段精制而成的纯中药制剂，服用后对人体无
副作用，一般的眩晕患者服用一疗程(10盒)

即可获得满意的疗效。抑眩宁对各种疾病引
起的眩晕症都有很好的疗效，尤其对西医诊
断为“美尼尔氏综合症、高血压、心脑血管疾
病、颈椎病、脑动脉供血不足”等引起的眩晕
症更具有显著的疗效。抑眩宁在有效治疗各
种眩晕症状的同时，能对人体的“肝、肾、心、
脾、肺”进行全面调理，明显增强人体的造血
功能，改善血液粘稠度，软化动脉血管，提高
血液的携氧能力，使脑组织在每时每刻都能
得到充足的，高质量的血液和氧，从而能够
保护(后修复受损的)脑神经、阻止重大疾病
的发生。

中医辨证讲眩晕分为四型：肝阳上亢型、
气血亏虚型、痰浊中阻型、肾精不足型。中医
认为：眩晕的发生是由“风、火、痰、虚”等原因
引起，多与“肝、心、肾、脾”的功能失调有关，
抑眩宁胶囊在彻底治疗各种眩晕症状的同

时，针对引起晕眩的“风、火、痰、虚”等进行全
面调理，本虚则适量补之，标识则适时疏泻，
聪耳明目，清肝补肾，养血健脾，宁心安神，清
热化痰，醒脑定志，以达到熄风清火，涤痰填
精之目的，从根本上根除眩晕病因。

眩晕症病在表面，根在本部，大脑供
血、供氧不好是产生眩晕的根本原因，要想
真正治愈眩晕症，可通过服用中药从内部
治疗病根，然而所选的内服中药也是有讲
究的，必须是经过国家药品监督管理部门
批准的国药准字药品，只有这样才能更科
学，更安全、更迅速的根除眩晕。“抑眩宁胶
囊”就是目前市场上经过国家药品监督管
理部门批准的能真正抓住病根来彻底治疗
各种眩晕症的口服中药，抑眩宁胶囊在沈
阳中医院等十家大医院做过十年临床试
验，症状好转后在巩固治疗，就能达到治愈
后不复发的目的。专家提示：“抑眩宁胶囊”
是纯中药剂所以在服用过程中，一定要坚
持按疗程服用，才能达到有效治愈晕眩症
的目的。
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C06 今日烟台

图/文 本报记者 王永军

今年3月，中国烹饪协会与
联合国教科文组织餐饮办公室
主办的“2015中国非遗美食走进
联合国教科文组织”活动在法国
巴黎举行，来自咱烟台凤凰山宾
馆的技术总监胡波，向外国友人
分享烹饪的精彩。

提起烟台凤凰山宾馆技术
总监胡波，中华金厨奖获得者，
全国餐饮业一级评委、山东省首
席技师……一系列的荣誉见证
着他在烹饪方面的造诣。胡波
称，今后准备打造一个工作室，
把鲁菜传承下去。

烟台音典商贸有限公司总经理魏峰———

年年轻轻人人有有梦梦就就要要勇勇敢敢去去追追

胡波1975年出生于威海乳山的农村，
当时家里的条件并不富裕。在他16岁的时
候，他就萌发了来烟台学习厨艺的念头，在
得到父母的认可后，他来到了烟台环山大
酒店。

说起想学厨艺的想法，其实是受电视
的影响。在他14岁的时候，从电视上看到一
部关于烹饪大赛的专题片，看到金奖获得
者出神入化的厨艺，当下就把他惊呆了，便

想着什么时候自己也能站在领奖台上。
胡波刚入行时，只能在厨房里干一些

杂活，每天从早晨7点干到晚上10点，十分
辛苦。寒冷的冬天，在厨房外的小棚里，他
要负责把一吨多重的鱼清洗干净，即使工
作繁重如此，他还是坚持了下来。

在环山大酒店干了一年多以后，他又
来到了烟台西山饭店，开始有机会在厨房
改刀并试手炒一些家常菜。

当时饭店旁边有一个工厂，经常有外地
来的人员过来学习和交流，他工作的饭店承
担了为这些人配餐的任务。由于是团体餐，
相对比较好料理，胡波从这个时候起掌勺，
做诸如木须肉、西红柿炒蛋等家常菜。

由于他勤奋好学，受到了饭店的两位厨
师丛奇滋和解维全的指点，他们都是做鲁菜
的好手，从他俩身上，胡波也学到了不少本
领。对于老师的帮助，至今令胡波感佩不已。

“没有特色是最好的特色。”当问及拿
手菜时，胡波如是说。在他看来，厨师做菜
归根结底是为顾客服务的，不同人自然有
不同的口味。但厨艺是相同的，只有对各种
菜品广泛涉猎，才能称之为大师。

胡波说，他觉得做厨师一定要大气，遇
到求学的人，一定要不藏着掖着。技术是常
做常新的，这样厨师才能更加具有紧迫感，

不断提高自己的技艺。
胡波说，在他的厨师道路之初，两位厨

师丛奇滋和解维全就向他传授了不少技
术，这点至今想来，仍令他十分感动。

“高炳义和董振祥两位大师是我一直
学习的榜样。”胡波说，在厨师这个行当，做
菜和做人是相辅相成的，从大师身上，可以
汲取到很多人生的营养。

“以后准备成立自己的工作室，来推动
鲁菜的传承与创新，在新时期对鲁菜重新
定义。如今，胡波已年满40岁，在追求烹饪技
艺的道路上，他还会一直坚定地走下去。

胡波说，现在烟台被评为中国鲁菜之
都，但是鲁菜这些年的发展并不是很好。要
想鲁菜在全国有更高的认知，十分任重道
远，需要所有餐饮人不断努力。

1997年，在进入餐饮行当6年后，胡波
终于如愿以偿地当上了一家饭店的厨师
长。为了让烹饪技艺更加精进，他也开始不
断参加各种烹饪大赛去学习。

2002年，他参加中央电视台“满汉全席
-全国烹饪电视擂台赛”，凭借着精湛的厨
艺，他连续两期捧得擂主奖杯。九转大肠、
扒鱼脯，这些鲁菜经过他的手做出来，道道

都有着美妙的味道。
2003年，他参加全国第五届烹饪技术

比赛，在热菜项目获得金奖。2007年，山东
省人社厅、共青团山东省委、齐鲁晚报举行
了2007劳动之星的评选，他被评为山东省
优秀青年技工。

“当时参赛的最大动力就是为了去学习。”
胡波说，在学习烹饪的道路上，永远没有止境。

在山东青岛，2013中日韩海鲜烹饪国
际大赛上，和三国的行家里手比拼，他的菜
品被世界中国烹饪联合会授予了金奖。

今年3月，中国烹饪协会与联合国教科
文组织餐饮办公室主办的“2015中国非遗
美食走进联合国教科文组织”活动在法国
巴黎举行，胡波用精彩的厨艺和外国友人
分享了烹饪的快乐。

烟台凤凰山宾馆技术总监胡波。

>> 16岁小伙走上学厨之路

>> 纵横诸多烹饪比赛，斩获不少大奖

>> 成立工作室，致力于鲁菜传承与创新

图/文 本报记者 王永军

“当时之所以来烟台打拼，就是为了让家
里的日子过得好起来。”说起这些年的经历，烟
台音典商贸有限公司总经理魏峰十分动情。

从餐厅服务员、音响师、酒店经理到创办
自己的公司，成为企业老总，魏峰用动人的笔
触绘就了一幅生动的图景。

烟台音典商贸有限公司总经理魏峰。

“当时家里的条件十分不好。”魏峰1977

年出生于菏泽市定陶县的农村，是家里的
长子。可能正是因为这个原因，他有着和他
年龄不相称的成熟。

出于对艺术的热爱，他1993年考上
了菏泽艺校，在艺校里度过了两年的时
光。魏峰当时学习的是乐器专业，毕业之
后，他没有选择继续读书，便早点出来挣
钱，帮家里减轻负担。

1995年，18岁的魏峰第一次来到烟
台，在酒店做了半年的传菜员，每个月只
有几百元的工资。这是他踏入社会的第
一份工作，所以也格外地卖力。

之后，为了多挣点钱，他到处凑了1

万元钱，和同学一起进购菏泽食品厂猪
蹄进行售卖。原本以为可以大赚一笔，结
果却因为没有经验，并没有挣到钱。

后来他到烟台警备区的一家招待所

做了音响师，这个工作，着实让魏峰兴奋
了好一段时间，收入比以前提高不少。

2001年，他去了广州，在一家五星级
酒店做了5年的经理，负责的还是娱乐方
面的管理工作。这5年，让他积累了不少
经验。

回到烟台后，他手上也有了一定积
蓄，就萌生了自己创业的念头。

说干就干，他把创业的目标还是锁
定在乐器方面。2009年，他注册了烟台音
典乐器有限公司。他当时的目标就是想
打造一个属于自己的乐器品牌，并联系
了工厂进行设计生产。

但是这个创业计划在执行过程中
却并不顺利，外边的市场根本进不去，
只能主打烟台的本土市场，而烟台本
地对于乐器的需求又不是很大，市场
的局限也制约了公司的发展。

热爱演艺，创办自己的乐器公司

分享文化，转战葡萄酒市场
为了让公司取得更好的发展，看好

了葡萄酒市场的魏峰把公司进行了转
型，注册成立了烟台音典商贸有限公司，
把工作重心放在了葡萄酒市场的开疆辟
土之上。

法国、澳大利亚、南非、智利，现在音
典商贸销售的葡萄酒种类越来越多，好
品质也赢来不少回头客。在魏峰看来，葡
萄酒彰显着生活的品质，邀上三五好友，
品酒畅谈，十分快意。除了销售葡萄酒
外，魏峰也在推广着葡萄酒的文化，把葡
萄酒分享给更多的人。

眼下，魏峰的事业也在不断发展着。
生活中的他，还热衷于在影视剧中进行客
串。《碧海雄心》《城市租客》等这些影视剧

中，都出现过他的身影。
不仅如此，魏峰还热心于社会公益

事业。今年6月，魏峰还加入了中国民主
建国会，成为烟台企业家第七分会的副
会长。

在得知民建烟台市委与海军航空工
程学院将联合在一浴建设民建瞭望塔时，
他捐款3000元，来支持这项公益活动。他还
捐款修路，用实际行动支持家乡发展。

“年轻人创业一定要找好自己的目
标。”魏峰说，这些年在烟台打拼的日子，
让他深深体会到了这句话的分量。创业
者还要必备坚持的勇气。不少人之所以
创业失败，就是因为没能坚持下去。走过
困厄，方见彩虹。

烟烟台台大大厨厨走走出出国国门门秀秀绝绝活活
今后想成立工作室，推动鲁菜的传承与创新
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